

## Verabschiedung der Sprachschülerinnen, Rom, Italien



Nach zehn Monaten intensiven Lernens und vielen Besichtigungen an Wochenenden hat die zweite Gruppe der Sprachschülerinnen ihren Englischkurs abgeschlossen. Es gab zwei besondere Höhepunkte. Im März hatten sie das Privileg, drei Wochen lang von Schwester Mary Kristin selbst unterrichtet zu werden, damit Sr.M.Josefa an dem Erneuerungskurs unter der Leitung von Sr. M. Kathleen Burns teilnehmen konnte. Im September nahmen sie an dem Treffen für junge Ordensleute teil, das vom Vatikan organisiert wurde. Dieses Treffen war nicht nur eine geistliche Erfahrung und eine Gelegenheit, junge Ordensleute aus aller Welt kennenzulernen, sondern es gab den Schwesternschülerinnen viel Gelegenheit, ihre Englischkenntnisse zu praktizieren.

Am 29. November, dem ersten Adventssonntag, luden die Schülerinnen Sr. Mary Kristin, Sr. M. Emma und Sr.M.Josefa zu einer sehr gut vorbereiteten Vesper ein, um Gott und ihnen zu danken für die gute Zeit, die sie im Mutterhaus verbringen konnten. Am Schluss dieser ergreifenden Feier segnete Schwester Mary Kristin jede Schülerin.

Nach dem Abendessen gab es ein besonderes Unterhaltungsprogramm, in dem jede Schülerin ihren Dank ausdrückte. Dann übergab Schwester Mary Kristin die wohlverdienten Zertifikate. Schließlich ging die Abschiedsparty in Villa Julia weiter, die zehn Monate lang eine Heimat für die Schülerinnen war!

Die Schwestern der Mutterhauskommunität werden die fröhlichen, jungen Schwestern vermissen, aber wir sagen auch: „Danke für euren Einsatz im Mutterhaus. Möge der gute Gott eine jede von euch in eurer zukünftigen Tätigkeit segnen.“